

## Restaurante es centro de atención para damnificados

Hanyin San está en el tradicional Barrio Chino de Penco.

El restaurante Hanyin San en el Barrio Chino en Penco hoy funciona como centro de atención médica. En el lugar se atiende a los afectados por los incendios forestales. Su dueña, Bernardita Valenzuela, señala que la iniciativa surgió tras la solicitud de médicos que necesitaban un lugar para atender a personas afectadas por el fuego. Habitualmente el local atiende hasta las 19:00 horas, pero tras ese horario quedaba disponible para que los profesionales recibieran pacientes, extendiendo las atenciones hasta las 21:00 horas.



Por solicitud de médicos que necesitaban un lugar para atender.